

## ABSTRAK

**Rifa Adhiya Lathifah.** *Sejarah dan Kontribusi Pusat Penelitian Teh dan Kina Gambung terhadap Kehidupan Sosial Ekonomi Masyarakat Desa Mekarsari Pasirjambu Kab. Bandung (1973 – 1996).*

Pusat Penelitian Teh dan Kina (PPTK) Gambung merupakan lembaga penelitian milik pemerintah yang bergerak di bidang penelitian teh dan kina. Sejarah berdirinya tidak lepas dari perkembangan perkebunan di Indonesia sejak zaman kolonialisme, karena itu guna meningkatkan mutu kualitas hasil perkebunan teh, maka didirikanlah balai – balai perkebunan.

Penelitian ini merupakan penelitian mengenai “Sejarah dan Kontribusi Pusat Penelitian Teh dan Kina Gambung terhadap Kehidupan Sosial dan Ekonomi Masyarakat Desa Mekarsari Pasirjambu Kab. Bandung (1973 – 1996)” dengan rumusan masalah : bagaimana sejarah berdirinya PPTK Gambung dan kontribusinya terhadap masyarakat sekitar dalam aspek kehidupan sosial dan ekonomi. Tujuannya untuk membahas mengenai sejarah PPTK Gambung serta kontribusinya dalam bidang sosial dan ekonomi masyarakat setempat.

Tahapan penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah ; heuristik, merupakan pengumpulan sumber terkait yang akan diteliti, kritik, bertujuan untuk memeriksa keotentikan atau keabsahan sumber yang didapat, interpretasi, penafsiran dari sumber tersebut dan historiografi adalah penulisan atau pemaparan hasil penelitian berdasarkan sumber sejarah yang telah diidentifikasi.

Hasil dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa : Pertama, sejarah PPTK Gambung ini berawal dari balai, yaitu Balai Penelitian Teh dan Kina Gambung (BPTK) yang berada di bawah naungan Departemen Pertanian. Kedua, kontribusi PPTK Gambung terhadap kehidupan sosial masyarakat Desa Mekarsari yaitu di bidang pendidikan, kesehatan dan transportasi, serta pada kehidupan ekonomi masyarakat Desa Mekarsari yaitu di bidang lapangan pekerjaan; meningkatnya pendapatan penghasilan, di bidang pertanian dan bidang peternakan.

**Kata Kunci :** Pusat Penelitian Teh dan Kina Gambung, Sosial, Ekonomi.